

Guía de Trabajo

Nombre docente:	Patricia Alcántara D.	
Curso:	4° A Y B	
Guía número	Asignatura	Objetivo de Aprendizaje contemplado
29	Religión	Reconocer los esfuerzos por lograr la comunión en la sociedad.

CUADRO DE INSTRUCCIONES

Para desarrollar el siguiente ticket en el formulario online, deberás:

1. Selecciona tu curso
2. Selecciona tu nombre
3. Lee comprensivamente el texto y los enunciados.
4. Responde las 3 preguntas de tu Ticket de Salida

GUIÓN METODOLÓGICO

En esta guía de trabajo, desarrollaremos una breve evaluación formativa sobre los esfuerzos realizados por tener una comunión en la sociedad, a través de un formulario en línea.

Para responder este formulario, deberás acceder al siguiente link:

En este formulario, tendrás que seleccionar el curso al cual perteneces y luego marcar tu nombre en la lista que se desplegará. Una vez que hayas realizado estos pasos, aparecerá un texto que deberás leer comprensivamente y responder 3 de selección múltiple. **Considerar como plazo máximo para responder online 5 DÍAS desde la publicación de esta tarea, antes de que se cierren los formularios. Puedes hacerlo incluso desde un celular. En este caso de lunes a viernes.**

<https://forms.gle/A8zWNHSEXNT7T93n6>

Cuando hayas terminado de responder, presiona el botón “enviar” y las respuestas llegarán automáticamente a tu profesora.

Si no tienes acceso a internet, puedes retirar tu ticket impreso en el colegio, en él deberás desarrollar las mismas preguntas y, una vez que hayas terminado, tendrás que enviar una fotografía de tu trabajo al correo:

patricia.alcantara@colegio-eduardodegeyter.cl

Conceptos Importantes:

APRENDAMOS...

La armonía de la vida social Si hacemos lo que queremos solamente, sin escuchar la opinión de quienes nos rodean, seguramente dañaremos a más de alguien. Aprendimos que somos seres sociales y eso nos permite estar en constante relación con los demás, por lo tanto, nuestras ideas, deseos, sentimientos se comparten con las ideas, deseos y sentimientos de otros también. Llegar a un acuerdo es responsabilidad de todos. Y una forma de lograr el consenso es respetando los derechos que cada persona tiene. Al hacerlo, estaremos valorando su identidad, que es distinta a la tuya o a la mía y, ayudaremos a construir un mundo más unido y fraterno.

La comunión verdadera se da cuando hay deseos de reconciliación sincera y perdón especialmente cuando comprendemos que la voluntad de Dios es que alcancemos el bien y la comunión.

Los derechos humanos Muchos países se unieron a mediados del siglo XX para ponerse de acuerdo en definir cuáles serían los derechos de todas las personas y así evitar que fueran maltratadas, sobre todo, producto de las guerras.

Así surgió la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Algunos de esos derechos son:

Tenemos derecho a formar una familia

Tenemos derecho a la vida

Tenemos derecho a la libertad

Tenemos derecho a una nacionalidad

Tenemos derecho a pensar distinto

Tenemos derecho a opinar

Dios quiere la unidad Una muestra de que Dios quiere la unidad de toda la humanidad y con todo lo creado fue la alianza o pacto que hizo con Noé. “Ésta es la señal del pacto que hago con ustedes y con todo lo que vive con ustedes, para siempre. Pondré mi arco iris en el cielo, como señal de mi pacto con la tierra. Cuando yo envíe nubes sobre la tierra, aparecerá en las nubes el arco iris y recordaré mi pacto con ustedes”. Libro del Génesis 9, 12 - 16